
СОЮЗПУШНИНА



SOJUZPUSHNINA

Аукционная компания «Союзпушнина» сообщает, что 30 ноября 2023 года Елена Александровна Шматова покидает пост Генерального директора нашей компании. С 1 декабря Генеральным директором назначен Владимир Владимирович Виниченко, который работал в компании на должности Исполнительного директора с 10 апреля 2023 года.

Елена Александровна Шматова выразила искреннюю благодарность всем сотрудникам, поставщикам и покупателям нашего аукциона за поддержку, своевременную и конструктивную обратную связь.

«Наша открытость и стремление учесть разнообразные интересы людей, связанных с меховым бизнесом, позволили нам преодолеть много трудных моментов вместе и укрепить базу для дальнейшего развития. Искренне желаю «Союзпушнине» и всем людям, связанным с «Союзпушниной» дальнейших успехов и стабильного будущего» - сказала Елена Александровна.

Уважаемая Елена Александровна! Коллектив компании «Союзпушнина» признателен Вам за Вашу работу. За короткий срок Вы заслужили уважение в меховом бизнесе и за годы Вашей работы «Союзпушнине» удалось сохранить традиции компании, достичь новых рубежей и выстроить работу с перспективой дальнейшего роста. Мы желаем Вам здоровья, удачи и успехов в Вашей дальнейшей деятельности.

The auction company «Sojuzpushnina» reports that on November 30, 2023, Elena Shmatova leaves the post of General Director of our company. Since December 1, Vladimir Vinichenko who has worked at the company as Executive Director since April 10, 2023 has been appointed as General Director.

Elena Shmatova expressed sincere gratitude to all employees, suppliers and buyers of our auction for support, timely and constructive feedback.

"Our openness and commitment to addressing the diverse interests of people involved in the fur business has enabled us to overcome many difficult moments together and strengthen the base for further development. I sincerely wish «Sojuzpushnina» and all people associated with «Sojuzpushnina» further success and a stable future, "said Elena Shmatova.

Dear Elena Shmatova, The Sojuzpushnina team is grateful to you for your work. In a short time, you have earned respect in the fur business and over the years of your work, Sojuzpushnina has managed to preserve the company's traditions, achieve new frontiers and build up work with the prospect of further growth. We wish you health, good luck and success in your further activities.